



KLIPING DIGITAL

KABUPATEN PADANG PARIAMAN

KUMPULAN BERITA MEDIA CETAK



SUHATRI BUR, SE, MM
BUPATI PADANG PARIAMAN

Drs. RAHMANG, MM
WAKIL BUPATI PADANG PARIAMAN



SINGGALANG

Selasa 21 November 2023

KEJUARAAN KEJORA SMAN JILID I SUKSES

SMAN 1 Padang Panjang dan SMAN 13 Padang Juara

Padang Pariaman, Singgalang
Tim SMAN 1 Padang Panjang dan tim SMAN 13 Padang menjadi juara pertama kejuaraan Kejora SMANLA Jilid I antar SMA/MA tingkat Sumbar. Kejuaraan ditutup Kepala SMA Negeri 1 Lubuk Alung Arizon, di sekolah tersebut.

Kepala SMA Negeri 1 Lubuk Alung, Arizon kepada Singgalang, Senin (20/11) mengatakan, kegiatan Kompetensi Jiwa Raga SMAN 1 Lubuk Alung (Kejora SMANLA) bertujuan agar siswa bisa menerima nilai mata pelajaran berimbang. Artinya, nilai mata pelajaran Agama diterima siswa seimbang dengan nilai mata pelajar Olahraga serta mata pelajaran umum.

Kejuaraan Kejora SMANLA Jilid I melombakan ilmu aga-

ma Cerdas Al Quran dan kejuaraan sepakbola Futsal. Lomba berlangsung tiga hari, setelah

Selain itu, Syaiful Ailm dari SMAN 13 Padang A terpilih menjadi Top Score terbaik, Gema Latega SMAN 13 Padang A menjadi Best Player dan MAN 1 Padang menjadi tim Fair Play terbaik. Kejuaraan sepakbola Futsal dan lomba Cerdas Quran mengambil tema "Tunjuk Aktivitasmu". Kegiatan itu dimaksudkan untuk mempererat silaturahmi sesama siswa dan guru SMA/MA.

dibuka Gubernur Sumbar, Kepala Dinas Pendidikan Sumbar dan Kacabdin Pendidikan Wilayah II Sumbar di lapangan SMA Negeri 1 Lubuk Alung, heberapa hari lalu.

Lomba Cerdas Quran diikuti 20 tim SMA/MA. Setiap tim beranggotakan tiga orang. Berdasarkan hasil penilaian tim juri, Tim SMAN 1 Padang Panjang meraih juara pertama, tim SMAN 1 Bukittinggi A meraih juara kedua dan tim SMAN 1 Bukittinggi C meraih juara ketiga. Kejuaraan sepakbola Futsal diikuti 26 tim SMA/MA. Setiap tim beranggotakan delapan orang. Tim Wasit menetapkan bahwa tim SMAN 13 Padang menjadi juara pertama, tim SMAN 1 Padang Sago menjadi juara kedua dan tim SMAN

1 Enam Lingkung menjadi juara ketiga.

Selain itu, Syaiful Ailm dari SMAN 13 Padang A terpilih menjadi Top Score terbaik, Gema Latega SMAN 13 Padang A menjadi Best Player dan MAN 1 Padang menjadi tim Fair Play terbaik. Kejuaraan sepakbola Futsal dan lomba Cerdas Quran mengambil tema "Tunjuk Aktivitasmu". Kegiatan itu dimaksudkan untuk mempererat silaturahmi sesama siswa dan guru SMA/MA.

Tak hanya itu, kejuaraan sepakbola Futsal dan lomba Cerdas Quran memperkenalkan SMA Negeri 1 Lubuk Alung kepada warga di Sumatera Barat serta untuk mengukur kemampuan siswa mengembangkan ilmu agama. (502)



SINGGALANG

Selasa 21 November 2023

Siswa SMAN 1 IV Koto Aur Malintang Ikuti Diklat Dasar Kepemimpinan

Padang Pariaman, Singgalang
Sebanyak 32 siswa SMA Negeri (SMAN) 1 IV Koto Aur Malintang, Padang Pariaman, mengikuti Pendidikan dan Latihan (Diklat) Dasar Kepemimpinan. Kegiatan dibuka Kacabdin Pendidikan Wilayah II Sumbar Yul Ardi di sekolah tersebut.

Kepala SMAN 1 IV Koto Aur Malintang, Zaherman kepada Singgalang, Jumat (17/11) mengatakan, Diklat Dasar

Kepemimpinan bertemakan "Melalui Diklat Dasar Kepemimpinan Kita Wujud Kepemimpinan OSIS Efektif dan Efisien". Kegiatan bertujuan untuk menanamkan nilai rasa tanggung jawab, nilai disiplin, nilai kepemimpinan dan nilai percaya diri.

Diklat Dasar Kepemimpinan berlangsung selama tiga hari dan diikuti 32 siswa. Mereka semua adalah Pengurus OSIS

SMA Negeri 1 IV Koto Aur Malintang periode 2023/2024.

Mereka dibina dengan sejumlah materi yang dipandu narasumber Yul Ardi dari Kacabdin Pendidikan Wilayah II Sumbar, Zaherman Kepala SMA Negeri 1 IV Koto Aur Malintang dan sejumlah guru serta sejumlah mantan pengurus OSIS.

Sosialisasi
Usai memberikan materi

Pembinaan, Kacabdin Pendidikan Wilayah II Sumbar Yul Ardi membuka sekaligus menjadi narasumber sosialisasi Projek Penguatan Profil Pelajar Pancasila (P5) dan sosialisasi Kurikulum Merdeka. Kegiatan diikuti puluhan guru dan pegawai SMA Negeri 1 IV Koto Aur Malintang di ruang pertemuan sekolah itu.

Kegiatan bertujuan untuk memperkuat dan memperkaya ilmu mendidik para guru. Supaya guru dan pegawai bisa meningkatkan mutu pendidikan di sekolah itu.

Dia menyebutkan, bila guru cerdas mengajar, siswa binaannya pasti menjadi generasi pintar profesional. Pintar cerdas siswa, karena diasuh gurunya di sekolah.

Sebelumnya, melaksanakan sosialisasi P5 dan pelaksanaan Diklat Dasar Kepemimpinan SMA Negeri 1 IV Koto Aur Malintang akan dilaksanakan di Gedung Pertemuan INS Kayu Tanam.

Sebab kondisi dan situasi tidak mengizinkan, maka pelaksanaan sosialisasi P5 Kurikulum Merdeka dan Diklat Dasar Kepemimpinan terpaksa dilaksanakan di sekolah. (502)



MATERI-Kepala SMA Negeri 1 IV Koto Aur Malintang Zaherman memberikan materi Diklat Dasar Kepemimpinan kepada pengurus OSIS SMA Negeri 1 IV Koto Aur Malintang, di sekolahnya. (awal pillang)



KLIPING BERITA

PEMERINTAH KABUPATEN PADANG PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

SINGGALANG

Selasa 21 November 2023



JUARA – Kafilah Nagari Sungai Sirah Kuranji Hulu, Kecamatan Sungai Geringging, Padang Pariaman meraih juara umum lomba MTQ ke 49 tingkat kecamatan Sungai Geringging, kafilah siap menghadapi lomba MTQ ke 49 tingkat Kabupaten Padang Pariaman di Kecamatan VII Koto Sungai Sarik. *(awal piliang)*

Kafilah Nagari Sungai Sirah Kuranji Hulu Juara MTQ Kecamatan Sungai Geringging

PADANG PARIAMAN - Kafilah Nagari Sungai Sirah Kuranji Hulu, Kecamatan Sungai Geringging, Padang Pariaman menjadi juara pertama lomba MTQ ke 49 tingkat Kecamatan Sungai Geringging. Lomba ditutup Camat Sungai Geringging, Keril Ardinata di Masjid Jabal Rahman, Sabtu (18/11).

Kafilah Nagari Kuranji Hulu meraih juara kedua, kafilah Nagari Malai III Koto meraih juara ketiga dan kafilah Nagari Batu Gadang Kuranji Hulu menduduki peringkat ke empat.

Pjs. Wali Nagari Sungai Sirah Kuranji Hulu, Jhoni Eka Putra mengatakan, MTQ ke-49 tingkat Kecamatan Sungai Geringging melombakan cabang ilmu agama Tilawah, Syarhil Quran, Tahfiz Quran dan lomba Khotbah Jumat. Kegiatan diikuti ratusan kafilah yang mewakili Nagari Kuranji Hulu, Nagari Malai III Koto, Nagari Batu Gadang Kuranji Hulu dan kafilah tuan rumah Nagari Sungai Sirah Kuranji Hulu.

Walaupun etara tidak mendukung, namun antusias masyarakat menghadiri lomba MTQ tingkat Kecamatan Sungai Geringging sangat tinggi. Lomba MTQ ke 49 tingkat Kecamatan Sungai Geringging dibuka atas nama Bupati Padang Pariaman oleh Camat Ardinata dan dihadiri H. Jhon Komedi Azis anggota DPR RI, sejumlah anggota DPRD Padang Pariaman, wali nagari, tokoh adat, tokoh agama dan sejumlah tokoh masyarakat. Kafilah Nagari Sungai Sirah Kuranji Hulu menyatakan siap memperkuat Kecamatan Sungai Geringging untuk menghadapi lomba MTQ ke 49 tingkat Kabupaten Padang Pariaman.

Camat Sungai Geringging, Keril Ardinata mengatakan, kafilah Kecamatan Sungai Geringging harus masuk nominasi V besar pemilihan juara lomba MTQ ke 49 tingkat Kabupaten Padang Pariaman.

Dia meminta kafilah Nagari Sungai Sirah Kuranji Hulu sejak dini harus aktif mengikuti latihan, supaya target yang diharapkan bisa tercapai. (102)



SIRIH CARANO

Kepala Bidang SMK Dinas Pendidikan Sumbang, Ariswan disambut dengan siring carano, saat akan membuka Gebyar P5 dan Job Fair SMK Negeri 1 Sintuk Toboh Gadang di sekolah itu, Kamis (16/11). (awal pitang)

SMKN 1 SINTUK TOBOH GADANG GELAR GEBYAR P5 DAN JOB FAIR

Lulus SMK, Bisa Langsung Kerja

PADANG PARIAMAN - SINGGALANG

SMKN 1 Sintuk Toboh Gadang menggelar Gebyar P5 (Projek Penguatan Profil Pelajar Pancasila) dan Job Fair, Kamis (16/11). Kegiatan itu berlangsung meriah.

Kepala SMK Negeri 1 Sintuk Toboh Gadang, Busraini mengatakan, sekolah dipimpinya mendidik 1.260 siswa yang terbagi pada 40 ruang belajar. Di sana ada lima jurusan, yakni jurusan TKJ, jurusan RPL, jurusan Tata Boga, jurusan Perhotelan dan jurusan TBSM.

Dia berharap, seluruh siswanya setelah tamat pendidi-

kan di SMK Negeri 1 Sintuk Toboh Gadang bisa masuk ke dalam dunia usaha dan dunia industri. Saat ini, sekolah itu lanjutnya telah menjalin kerjasama mendidik dengan pengusaha Prime Hotel Padang. Tak hanya kerjasama mendidik, pengusaha Prime Hotel Padang siap menerima lulusan SMK Negeri 1 Sintuk Toboh Gadang untuk menjadi karyawan dan karyawan. "Siswa bisa mendaftar melalui SMK Negeri 1 Sintuk Toboh Gadang," katanya.

Pagelaran P5 dan Job Fair merupakan pameran hasil praktik dan produksi siswa masing-masing jurusan pendidikan yang ada di sana. Selain dengan Prime Hotel Pa-

dadang, SMK Negeri 1 Sintuk Toboh Gadang juga menjalin kerjasama mendidik dengan Dinas Perdagangan Tenaga Kerja Koperasi dan UKM (Disdagakerkop UKM) Kabupaten Padang Pariaman.

Kabid SMK Dinas Pendidikan Sumbang, Ariswan yang hadir dalam kesempatan itu mengatakan, siswa lulusan SMK berbeda dengan siswa lulus SMA. Perbedaannya, siswa lulusan pendidikan SMK, mereka bisa masuk menjadi karyawan dan menjadi karyawan di perusahaan dan mampu membangun lapangan kerja secara mandiri. Siswa lulusan SMA tidak bisa membangun lapangan kerja secara mandiri, mereka harus melanjutkan

pendidikannya dulu ke Perguruan Tinggi, baru bisa mencari lapangan kerja.

Dia memaparkan, dari 90 SMK di Sumbang, sebanyak 43 SMK sudah masuk menjadi Badan Layanan Umum Daerah (BLUD) dan 47 SMK lainnya berstatus SMK Pusat Keunggulan (PK).

Tampak hadir pula dalam kegiatan itu, Kacabdin Pendidikan Wilayah II Sumbang Yul Ardi, Kadislagakerkop UKM Padang Pariaman Jhonkenedi, Ketua SMKKS SMK Padang Pariaman, Pengawas Pendidikan SMK Padang Pariaman, Kepala SMK se Kabupaten Padang Pariaman, Kepala SMK Kabupaten Agama dan Kepala SMK Kabupaten Pasaman. (502)



PENGUKUHAN GURU PROFESIONAL PENDIDIKAN PROFESI GURU PAI DAN MADRASAH DALAM JALAN LEMBAGA PENDIDIKAN TENAGA KEPENDIDIKAN UIN IMAM BONJOL PADANG BATCH 1 TAHUN 2023



KUKUHKAN – UIN IB Padang mengukuhkan guru profesional, Sabtu (18/11). IST

Siswa SMP di Kabupaten Padang Pariaman Ikuti Kejuaraan Futsal

PADANG PARIAMAN, HALUAN— Dinas Pariwisata Pemuda dan Olahraga Pemerintah Kabupaten Padang Pariaman mengadakan Turnamen Kejuaraan Futsal Tingkat SMP sederajat Se Kabupaten setempat.

Kejuaraan ini dipusatkan di Lapangan Futsal Palak Arok Sungai Abang Kecamatan Lubuk Alung. Dibuka secara resmi oleh Bupati Padang Pariaman Suhatri Bur.

Ikut hadir dalam pembukaan tersebut, Ketua TP PKK Yusrina Suhatri Bur, Kadisparpora Muhammad Fadly, Kadis PUPR El Abdes Melsyam, Kabid Dinas Pendidikan, Kepala Cabang Bank Nagari Lubuk Alung Zulfahmi,

Camat Lubuk Alung Dion Franata, Camat Sintauk dan Kepala SMP se Padang Pariaman.

Suhatri Bur dalam sambutannya apresiasi kepada Dinas Pemuda dan Olah Raga kegiatan ini diadakan, karena ini adalah ajang dimana siswa-siswa bersilataturahmi.

"Ini adalah cikal bakal mencari atlet di Padang Pariaman, karena Porda Sumbang dahulu Padang Pariaman dapat medali emas," ujar Suhatri Bur saat membuka kegiatan futsal, Senin (20/11).

Lebih lanjut, ia menyarankan agar atlet yang bertanding tidak boleh mengedepankan egonya. Namun harus menyemangati super tim, agar terjalin kekompakan dan

kebersamaan dalam tim.

"Jangan ingin menang sendiri, banyak tim yang tumbang karena ego. Jangan lupa semangat, semangatnya super tim bukan individu," kata Suhatri Bur saat penyambutan.

Ia menambahkan, dalam setiap kompetisi itu pasti ada kalah menang. Untuk ini katanya, teruskan berlatih dan kejar prestasi. Menurutny, atlet di usia SMP ini yang akan mengukir sejarah kembali bangkitnya olah raga Futsal di Padang Pariaman.

Senada dengan itu, Kepala Dinas Pariwisata, Pemuda dan Olahraga Padang Pariaman Muhammad Fadly menyampaikan peyelenggaraan turnamen ini untuk memberi

panggung olahraga kepada siswa SMP. Disamping itu juga untuk memasyarakatkan olah raga Kejuaraan Futsal kepada siswa SMP/MTs Se Padang Pariaman.

"Ini merupakan Kejuaraan yang ke empat kita laksanakan tahun ini untuk siswa SMP dan SMA," ujar Muhammad Fadli.

Lebih lanjut, kejuaraan yang diikuti oleh 40 SMP/MTs se Padang Pariaman ini berkolaborasi dengan Disparpora yang telah memfasilitasi dengan totalitas.

"Tentu diharapkan dapat menumbuhkan siswa yang cinta olah raga yang pada akhirnya akan mewujudkan generasi yang sehat dan kuat," Katanya. (h/ahr)



KLIPING BERITA

PEMERINTAH KABUPATEN PADANG PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

POSMETRO PADANG

Selasa 21 November 2023



RESMIKAN—Bupati Padangpariaman Suhatri Bur saat penunutan Masjid Fu Sabilillah Dumai.

Selain Tempat Ibadah Manfaatkan Masjid untuk Perbaikan Ekonomi

PADANGPARIAMAN, METRO

Bupati Padangpariaman, Suhatri Bur meminta semua lapisan masyarakat untuk mempergunakan tempat ibadah, mulai masjid dan surau atau musalla agar pergunakan untuk nirkon agama Islam. Sehingga agama Islam akan telah menjadi pedoman kehidupan masyarakat.

"Semua itu penting dilakukan agar semua lapisan masyarakat dalam menjalankan roda kehidupan sesuai dengan agama Islam. Dengan demikian masyarakat kita kehidupan semakin lebih baik setiap harinya karena berjalan dengan agama Islam," kata Bupati Suhatri Bur, kemarin.

Jadi katanya, ia meresmikan Masjid Fu Sabilillah Dumai yang indah dengan arsitektur khas Minangkabau ini sangat bagus. Makanya, ia himbau semua lapisan masyarakat untuk pergunakan Masjid untuk setiap kegiatan keagamaan di Kota Dumai ini, apalagi arsiteknya khas Minangkabau.

Sehingga Suhatri Bur mengharapkan fungsi masjid saat ini dapat seperti yang telah dicontohkan oleh Rasulullah SAW. Kenapa tidak Rasulullah SAW sendiri juga telah memfungsikan masjid tidak hanya dijadikan masjid sebagai sarana ibadah ritual seperti shalat dan membaca Al-Qur'an, tetapi juga memakmurkannya dengan dakwah, pendidikan, serta kegiatan sosial seperti pembagian zakat, qurban, pernikahan, diskusi masalah umat, dan lain-lain.

Kemudian katanya, Masjid juga harus menjadi tempat untuk saling tolong menolong dalam memulihkan ekonomi masyarakat, baik melalui penyerahan zakat, infak, dan sedekah, maupun gerakan pemberdayaan ekonomi umat.

Artinya jelas Suhatri Bur, masjid hendaknya dijadikan tempat untuk mengembangkan dakwah Islamiah menggunakan pendekatan atau cara yang moderat (wasathiyah), yang menekankan pada kesantunan dan persaudaraan, serta menghindari cara-cara permusuhan dan kebencian, sesuai dengan prinsip ajaran Islam sebagai rahmat bagi alam semesta (rahmatan lil 'alamin).

"Saya sangat berharap agar Masjid ini memiliki manfaat yang besar dan banyak bagi masyarakat. Sebab menurutnya pembangunan Masjid selain untuk menyediakan tempat beribadah yang nyaman, damai, dan ramah, juga untuk menghadirkan keberkahan bagi lingkungan sekitarnya," tandasnya. (efat)



HKN Tahun 2023

RSUD Berikan Penghargaan pada Masyarakat Pendonor dan Lomba Bersih Ruang Rawat Inap

PDG. PARIAMAN, METRO

Rumah Sakit Umum Daerah (RSUD) Padangpariaman merayakan Hari Kesehatan Nasional ke 59 tahun 2023 dengan berbagai jenis kegiatan sosial seperti lomba donor darah dan olahraga. Dalam penutupan kegiatan HKN tersebut dimeriakan dengan dendang Kim.

"Salah satu lomba yang menonjol adalah pendonor darah dan lomba bersih bersih ruang rawat inap bagi pasien di RSUD Padangpariaman," kata Direktur RSUD Padangpariaman dr Jasneli didampingi Humasnya Eka Efendi, kemarin.

Jadi hari ini adalah puncak perayaan Hari kesehatan Nasional ke-59 tahun 2023 dengan mengadakan dendang kim yang sekali-



eta suradipretno

SERAHKAN SERTIFIKAT— Direktur RSUD Padangpariaman dr Jasneli serahkan sertifikat pendonor darah, saat peringatan HKN Tahun 2023, kemarin.

gus penyerahan beberapa hadiah perlombaan mulai dari pertandingan voly ball, bulu tangkis, lomba kebersihan antar ruangan dan

bermacam macam perlombaan lainnya

"Dalam lomba donor darah ini kita serahkan sertifikat penghargaan kepa-

da para pendonor darah yg selalu rutin mendonorkan darahnya, sekali tiga bulan di UTD RSUD Padangpariaman. Kegiatan pendonor

darah ini sangat membantu para pasien yang membutuhkan darah di RSUD ini saat perawatan," ujarnya.

Selama kegiatan HKN-tahun 2023 ini sekitar satu minggu yang lalu dilaksanakan berjalan sangat meriah sampai penutupan sekarang. Apalagi acara di hadiri beberapa tokoh masyarakat Nagari Paritmlintang serta Babinsa dan Bhabinkamtib.

"Bahkan kegiatan penutupan HKN ini juga di hadiri beberapa kepala Organisasi Perangkat Daerah (OPD) di lingkungan Pemkab Padangpariaman seperti Kadishub dan Kadis Sosial serta lainnya. Sehingga acara berlangsung semakin meriah sesuai dengan Standar Operasional Pelayanan (SOP) RSUD," tandasnya mengakhiri. (efa)